

函 教 ス

令和5年(2023)10月2日

報道機関各位

函館市教育委員会生涯学習部
スポーツ振興課長 長尾 久美子

北海道ガス硬式野球部函館地区交流戦開催に係る挨拶について

このことについて、下記のとおり挨拶のため訪問するので、取材のうえ報道方お願いいたします。

記

- 1 日 時 令和5年10月13日(金)午後3時～
- 2 会 場 函館市役所 8階 第2会議室
- 3 来訪者 北海道ガス株式会社 野球部長 松永 吉弘(文化・スポーツ振興担当部長)
北海道ガス硬式野球部 監督・コーチ・選手 計30名
- 4 応接者 教育長
- 5 目 的 北海道ガス硬式野球部は、平成30年(2018年)に創部され、令和5年(2023年)には、第94回都市対抗野球大会・北海道予選を勝ち抜き、3年連続となる北海道の代表として、本選に出場を果たしたものである。
本年10月14日(土)に千代台公園野球場にて2年連続となる交流試合(今年は函館大学)や小学生球児を対象に「北ガス少年野球教室」を開催するため、来函し、選手一同で挨拶に訪れるものであります。
北海道ガス(株)と函館市は包括連携協定を締結しており、連携項目の中に、北ガス硬式野球部との少年野球教室や市民との交流会等の実施が盛り込まれています。

(スポーツ振興課)

電話 21-3475